
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 103, DE 18 DE JULHO DE 2.016. 
 
   SUSETE COSTA BARINI E JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA, 
VEREADORES À CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEREMOS à Mesa, independente da deliberação do 
Plenário, na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo 
Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- A Prefeitura está em dia com o pagamento das horas-extras 
devidas aos servidores públicos mnicipais? Se não, qual o 
montante total devido? Quantos servidores estão 
aguaradando o pagamento de tais valores? 

 2- Qual o prazo estimado para a completa regularização de 
tais pagamentos? (No caso de haver atraso) 

  
  
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 18 de julho de 2016. 

 
 
 
 

 
SUSETE COSTA BARINI 

Vereadora 
 
 
 
 
 

JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA 
Vereador 

 
 
 

 


